

# KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Jumat, 16 Desember 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH  
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM  
DAN PERUMAHAN RAKYAT

Mohon izin kami menyampaikan resume berita terpilih yang kami pantau hari Jumat, 16 Desember 2022 dari Media online dan Media Cetak.

#### Media Online

##### 1. 121 Rumah Subsidi di Samarinda Terima Bantuan PSU Senilai Rp757,07 Juta

Sebanyak 121 rumah bersubsidi di Perumahan Grha Mandiri 3 di Kota Samarinda menerima bantuan prasarana, sarana dan utilitas (PSU) dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR Iwan Suprijanto mengatakan bantuan PSU yang disalurkan pemerintah berupa jalan lingkungan dengan lebar 4 meter sepanjang 363 meter di lima ruas jalan kompleks perumahan.

<https://www.medcom.id/properti/news-properti/Obzm7d9N-121-rumah-subsidi-di-samarinda-terima-bantuan-psu-senilai-rp757-07-juta>

##### 2. 2 Cara Melaporkan Jalan Rusak secara Online lewat HP

Masyarakat kini bisa melaporkan jalan rusak di sekitarnya secara online ke Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Cara melaporkan jalan rusak secara online bisa dilakukan lewat aplikasi Jalan Kita yang dikembangkan oleh Direktorat Bina Teknik Ditjen Bina Marga KemenPUPR. Selain itu, masyarakat juga bisa melaporkan jalan rusak secara online lewat situs lapor.go.id.

<https://tekno.kompas.com/read/2022/12/15/15150047/2-cara-melaporkan-jalan-rusak-secara-online-lewat-hp>.

##### 3. Kementerian PUPR Tandatangani Pakta Integritas, Jamin Keberlangsungan Pembangunan Infrastruktur di IKN

Dalam rangka memperkuat komitmen transparansi dan akuntabilitas serta demi menjaga keberlangsungan pembangunan infrastruktur di Ibu Kota Negara (IKN), Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melaksanakan Penandatanganan Pakta Integritas Kegiatan Pembangunan Infrastruktur IKN, Kamis (15/12/2022).

<https://mitrapol.com/2022/12/15/kementerian-pupr-tandatangani-pakta-integritas-jamin-keberlangsungan-pembangunan-infrastruktur-di-ikn/>

#### Media Cetak

##### 1. 2023, PUPR Siapkan Tiga Strategi Percepatan Rumah Subsidi (Investor Daily, Halaman 12)

Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyiapkan tiga strategi untuk mempercepat penyaluran pembiayaan rumah subsidi bagi masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) tahun 2023. Strategi percepatan penyaluran 2023 di antaranya adalah mendorong fasilitas bebas PPN untuk harga jual rumah bersubsidi tahun 2023," ujar Herry Trisaputra Zuna, direktur jenderal Pembiayaan Infrastruktur Pekerjaan Umum dan Perumahan Kementerian PUPR, di Jakarta, baru-baru ini.